

MAINZER JOBMESSE

Bewerbungen für Mainzer Jobmesse noch möglich

Bewerbungsportal schließt am 25. September 2022

(lvb) Bereits über 50 Unternehmen haben sich für die Mainzer Jobmesse beworben. Diese findet am 12. November 2022 von 10.00 bis 15.00 Uhr in der „lulu“ auf Einladung von Oberbürgermeister Michael Ebling und Wirtschaftsdezernentin Manuela Matz statt.

Es sind noch einige wenige Messestände zu vergeben. Die kostenfreien Stände ermöglichen auch kleineren Unternehmen ohne großen Aufwand an der Jobmesse teilzunehmen und sich zu präsentieren.

Mainzer Unternehmen können sich noch bis zum 25. September 2022 unter www.mainz.de/jobmesse bewerben und weitere Informationen erhalten.